

TAU - Letter

der Franziskus-Schwestern Krefeld und des TAU-Apostolates

2017 / 3. Quartal

www.franziskus-krefeld.de



Liebe Freunde und Wohltäter, liebe Verwandte und Bekannte!



Ereignisreiche Wochen liegen hinter uns. - Nachdem die Gemeinschaft der Ursulinen ihre Schule in andere Hände gelegt und Krefeld verlassen hat, bleibt Schwester Marie Magdalena als Lehrerin für vietnamesische Sprache noch hier und hat zu unserer Freude eine Wohnung in unserem Hause genommen. - Kurz danach besuchten uns aus dieser Schule zwei Klassen.



Im Franziskaner-Kloster Hürtgenwald-Vossenack, trafen sich zum jährlich stattfindenden Ordenstag am 15. Juli - dem ersten Tag der Sommerferien - 226 Ordenschristen zu Begegnung, Austausch, Entspannung und neuem geistlichen Auftanken, nicht zuletzt in der Aufführung „NUDO -Franz von Assisi“, durch ein Marionettentheater.

14 Jahre war in unserem Kloster eine Kurzzeit-Pflegestation mit 20 Betten angemietet. Ende August ist diese Einrichtung leider aufgelöst worden. - Vorübergehend sind nun einige Zimmer durch die „Lebenshilfe Krefeld e.V.“ belegt worden.



Am 2. September konnten Schwestern aus unserer Gemeinschaft mit mehreren tausend Gläubigen aus aller Welt am „Gebetstag zu Ehren Mariens, der Mutter aller Völker“ in der Mitsubishi Electric Halle, Düsseldorf teilnehmen. Ein tief gehendes Erlebnis!

Am 3. September war ein Gebetstag für die Kirche Kolumbiens in der Krefelder City-Kirche St. Dionysius mit dem em. Bischof Dr. Heinrich Mussinghoff. Wir haben ihm unser Versprechen gegeben, jeweils am 3. Freitag im Monat in diesem Anliegen zu beten.

Am Samstag, den 23. September, feierten wir Pater Pio, den Patron unseres TAU-Apostolates. Nach einer längeren Pause konnten wir wieder zwei neue Mitglieder in dieses franziskanisch-ökumenische Laienapostolat aufnehmen.



Abschied nehmen mussten wir in den letzten Monaten von den beiden Lieblingen „Franz“ und „Klara“. Sie haben vielen Menschen echte Freude gebracht!

Auch wir möchten Freude bringen, indem wir Sie und Euch teilnehmen lassen, an dem, was uns bewegt oder uns Hoffnung und Zuversicht bringt.

So grüßen herzlichst Sr. Alfonsa mit ihren Mitschwestern, Mitarbeitern und den TAU-Apostolanten

Spendenkonto: Pax Bank Aachen eG: IBAN: DE 98 370 601 93 1007 5000 13 BIC: GENODE3333 PAX